

Aus Spital & Heim

Internationaler Tag der Händehygiene, 05. Mai 2018:

Intensivmediziner mahnen Standeskollegen zur Achtsamkeit



Aus gegeben Anlass erinnert die Österreichische Gesellschaft für Anästhesie, Reanimation und Intensivmedizin (ÖGARI) insbesondere ihre ärztlichen Standeskollegen an die steigende Bedeutung konsequenter Händedesinfektion. Ebendiese Konsequenz zeigt bspw. am AKH und an der MedUni Wien bereits beachtliche Erfolge bei der Senkung nosokomialer Krankenhausinfektionen...

[>> weiterlesen](#)